

首里城と周辺歴史を学ぶ

マス塾新聞

恩河尚先生講義

島マス記念塾
事務局担当者
無責任編集
TEL.937-3385
MASU@OKICITY
SHAKYO.COM



★首里城が風水思想で建てられていたのは知っていましたが、通常それでいくと南向きなのに、西向きに向いている琉球独自の思想が入っているということを知りませんでした。

(比嘉尚子)

★首里城や琉球の歴史はまだ知らない事が多く、今日の話を聞いてフィードバックが増々楽しみです。

(濱崎こずえ)

★文化の始まりなど、色々知る事ができました。風水から見た首里城などおもしろかったです。

(嘉陽宗智)

★首里城の位置は風水にもとづいて建てられたという話がとても興味深かったです。次回のフィードバックがとても楽しみです。

(伊覇朋美)

★首里城の姓名をもう少し深く学びたかったですね。名前の由来・系図には歴史・ロマンを感じます。来週のフィードバックを楽しみにしています。

(比嘉修)

★首里城や琉球の歴史は観光地としてではなく、沖縄の歴史を学ぶ意味で、次回のフィードバックを楽しみにしています。ありがとうございます。

(上原あゆみ)



を知りたくくなりました！

(護得久朝民)

★人生で初めて沖縄に来た時に訪れた首里城のことを詳しくきけて非常に勉強になった。初めて行った時は沖縄のことを全く知らずではあったが、3年住んでかなり知識としては増えたように思える。改めて首里城や琉球王府・王朝の勉強をしたいと思った。王朝の王府ということを見ると、一県ではあるが“琉球王国”という一つの国であるが故に持つ文化や伝統・歴史の深さ、ユニークさを改めて感じた。

(李瑛)

★とても興味深いお話をありがとうございました。何がどうございました。何事も知識のないまま首里城を見るのと、今日の講義を聞くのでは全然違うなと思いました。

(嘉敷裕美子)

★沖繩文化は首里で発信された王朝文化であるということを知り、増々首里城の歴史について学びたい！と意欲が湧きました。

(宮城小百合)

★昨年聞いた講義だったけど、だいぶ忘れていた。また琉球の歴史や文化について深く学んでいきたいと思っ

(山根清史)

★沖繩の文化がいつから始まりましたか、名前はどうか、決めていったかを知る事ができて、もっと沖縄の事

(前田彩音)

★沖繩に住んでいます、一度も首里城に足を運んだ

